
 

Ｈ２９年８月２０日（日） 

第３回役員会 １０：００より 

出席 ：長江・高橋（あ）・志村・室田・竹中・勝間・藤野・佐久間・堀田・岩崎・大東 

                                    敬称略（以下同） 

 

10 時集合 

 

１． 朝陽祭について 

 発注物等それぞれの担当の確認 

ランチ：高橋（ま）氏にお願い済み。追加やキャンセルは難しい。 

お菓子、：クッキーはいつ受取りに行くか→１日に藤野氏。支払は後日清算。 

マドレーヌ→１日に２日分を高橋（ま）氏・竹中氏が受取りに行く。 

ドリンク：コーラ、アクエリアス、クー（オレンジ）、爽健美茶、綾鷹、イロハス（もも、りんご） 

→炭酸が少ないのでもう少しお願いしたい旨伝えてある。（月曜日に連絡が来る） 

1 日目、2日目とも臨機応変で変更できる。箱から出さなければ返品可能。 

各 1ケース分は冷やしてもらう。氷は無料。値段は 108 円。－8円だが氷を考えると安い。 

2 日の当日は、佐久間氏が主担当。 

コーヒー：1 日のＰＭ1～2時にデモがあり。何人かドリップのやり方等を一緒にみることとする。 

（室田氏、志村氏、堀口氏等集まれる人が一緒に） 

コーヒーの業者の車を止めら得るように稲本先生に確認する。 

バザー：仕分けを行う。スポンジなどはいくつかまとめて値付け。 

昨年の反省から→電卓がほしい。10 円玉のおつりが少ない。1本用意する。 

 

 ウエットティッシュ、電卓、バケツ→購入予定 

 ＰＴＡの場所について 

１Ｂ教室は 1日目午前午後とも料理研究部使用。2日目は１Ａ・１Ｂとも全日ＰＴＡで使える。 

先生からの希望→５階は原則生徒用としてして頂きたいとのこと。 

一般の方については、できるだけ 7 階に促すようにお願いされている。 

 チラシ（岩崎氏作成）の内容確認→印刷Ａ４で２０枚ぐらい打ち出す。 

できたら配布用チラシも印刷（Ａ５）。 

 献品のお願いの手紙を再度配布。（書記） 

 朝陽会へのコーヒー→朝に持っていく。長江氏 

 経営企画室へのお願い確認。→コーヒーメーカーの件、佐々木酒店の件（金、月の許可） 

 備品の貸出→ＤＶＤなど。（合唱祭ＤＶＤを流す。）志村氏 

 

２． 館山見学報告 

アクシデントもなく無事に終わった。土曜日だったので、帰宅予定時間を１時間ほど過ぎてしまった。 

参加者の感想をいただいた。今週も感想を募る予定。 

会計報告を堀口さんにお願い。館山ファイルにいれる。 

議 事 録 



報告は室田氏作成。来週配布。感想はＨＰへ。（←昨年度、ＨＰにアップすると決定済み） 

 

３． 第 2回運営委員会の内容 

１０月１４日に開催 

館山や朝陽祭の報告を行う。 

授業公開お手伝いについて。担当：勝間氏 

  

４． その他 

 はばたきの会の報告 

今後考えるといいもの→ＰＴＡ保険、安くなるかもしれないのでもう一度考えてもよいのかも。 

文化祭それぞれお知らせをした。→９月９・１０日（松原、桜町、豊多摩） 

９月２・３日（新宿、青山）、９月１６．１７日（国際） 

 

 

◇ 次回開催 ８月２６日（土） ９：３０集合  

 

 

 


